

ANDALUCÍA, 12 DE MARZO 2024

Nota aclaratoria

El titular de Universidad asegura que sus palabras hacían referencia al error de la aplicación de la herramienta que da soporte a la Universidad de Cádiz

El consejero de Universidad, Investigación y Universidades, José Carlos Gómez Villamandos, ha querido aclarar sus declaraciones de ayer cuando señaló, en referencia a la Universidad de Cádiz, que el “déficit es consecuencia de un error de cálculo”. En este sentido, las palabras de Gómez Villamandos hacían referencia al error de la aplicación de la herramienta que da soporte a la Universidad de Cádiz y que ha impedido conocer aún de manera definitiva la liquidación presupuestaria de 2024 de la citada institución.

Desde la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación se viene trabajando de manera coordinada con la Universidad de Cádiz, y nos consta que gran parte del déficit se debe al adelanto realizado por ésta para proyectos de investigación, cuyos fondos están ya llegando a lo largo del presente año y a qué la UCA aún no ha recibido los fondos correspondientes a las becas estatales de investigación.



Juntalinforma



AndaluciaJunta



AndaluciaJunta



Juntalinforma



Juntalinforma



Junta de Andalucía